

## Leïla Martial, clown et diva, fera son apparition au Casino de Lavelanet



"Jubilä", un personnage poétique, un brin déjanté.

[Spectacles](#), [Culture et loisirs](#), [Lavelanet](#)

Publié le 14/12/2024 à 18:32

[Correspondant de l'Ariège](#)

Le spectacle « Jubilä » est programmé dans le cadre des Pierres de Gué par Lavelanet-Culture en coréalisation avec l'Estive, le mardi 17 décembre à 20 h 45 dans la salle M.-Ch. Barrault.

Les Pierres de Gué, c'est une programmation partagée pour des territoires voisins : Pyrénées cathares, Limouxin et Pyrénées Audoises. « Jubilä » est le dernier spectacle de la saison 2024 de la programmation Les Pierres de Gué, dont bénéficie la scène lavelanétienne.

Avec ce seule-en-scène, la chanteuse Leïla Martial joue avec sa voix en variant les ambiances, avec virtuosité et humour. Le spectacle débute en douceur par un Prélude de Bach... le ton est donné. La chanteuse devient « Jubilä », personnage poétique, explorant une pluralité de tons et de registres, sans jamais se départir d'une grande technicité vocale.

De pièces originales en arrangements d'œuvres classiques et baroques, elle fait la conversation sur des sujets attrapés à la volée, façon one-woman-show, puis explose en envolées lyriques...

Le concert-spectacle devient champ d'expérimentation musical et corporel, où les vocalises s'accompagnent de musique assistée par ordinateur, de piano-toy, de sifflet à coulisse. Les ambiances se transforment au fil du spectacle, ... La spontanéité l'emporte sur la narration, et la chanteuse habite la scène, emporte la salle, dans ce bouleversement de voix et de joie.

Réservations auprès de Lavelanet-Culture au 05 61 01 81 41 ou de l'Estive. Tarifs : 15 € ; 12 € (réduit) ; 11 € (adhérents) ; 10 € (collégiens, lycéens) ; 7 € (- 10 ans).